
ASSEMBLÉE NATIONALE

JO AN du 18     décembre 2018   :

- M. Philippe Huppé sur l'opportunité de développer une stratégie de mise en valeur des métiers 
d'art auprès des écoliers (question transmise).
(Question n° 6090-06.03.2018).

- M. Michel  Larive  sur  les  moyens  alloués  aux  directions  régionales  des  affaires  culturelles 
(DRAC).
(Question n° 11887-04.09.2018).

- M. Jean-Luc Lagleize sur la nécessité d'établir une véritable évaluation de la candidature de la 
France à l'organisation de l'Exposition universelle de 2025.
(Question n° 13079-09.10.2018).

- Mme Marie-France Lorho sur la répartition des recettes générées par le Loto du patrimoine.
(Question n° 13754-30.10.2018).

JO AN du 25     décembre 2018   :

- M. Guy Bricout sur le fonctionnement des nombreuses radios en modulation de fréquence, qui 
desservent la population de la région des Hauts-de-France.
(Question n° 973-12.09.2017).

- M. Louis Aliot sur la situation de l'édition « Pays Catalan » de France 3.
(Question n° 1478-03.10.2017).

- M. Franck Marlin sur la valorisation du « Bleuet de France » notamment à la télévision et plus 
particulièrement les chaînes publiques.
(Question n° 2628-07.11.2017).

- Mme Géraldine Bannier sur le projet d'assouplissement des règles de la publicité télévisée en vue 
de lutter contre la « concurrence inéquitable de grands acteurs numériques bénéficiant de règles 
moins exigeantes ».
(Question n° 6662-20.03.2018).

- M. Didier Le Gac sur la situation des trois marins contractuels du ministère de la Culture.
(Question n° 6842-27.03.2018).

- Mmes Barbara  Bessot  Ballot,  Bérengère  Poletti,  M. Laurent  Garcia  (questions  transmises)  et 
Mme Françoise Dumas sur le projet de loi ELAN.
(Questions nos 7280-10.04.2018 ; 8237-08-05-2018 ; 9308-12.06.2018 ; 10027-03.07.2018).

- Mme Stéphanie Do sur les subventions allouées aux organismes culturels et en particulier aux 
théâtres.
(Question n° 9131-12.06.2018).

- M. Stéphane Testé sur la loi du 17 avril 2015 relative à la modernisation du secteur de la presse.
(Question n° 9294-12.06.2018).

- Mme Emmanuelle  Anthoine sur  les insuffisances de l'accord trouvé par  les représentants  des 
États membres de l'Union européenne relatif à la réforme de la directive sur les droits d'auteur et 
droits voisins.
(Question n° 9458-19.06.2018).
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- Mme Michèle  de  Vaucouleurs  sur  la  possibilité  pour  les  associations  de  collectionneurs  de 
véhicules anciens de se voir attribuer un droit de préemption pour les vieilles voitures allant à la 
casse (question transmise).
(Question n° 9734-26.06.2018).

- M. Luc  Carvounas,  Mmes Frédérique  Dumas  et  Nathalie  Sarles  sur  la  vacance  du  poste  de 
direction du service interministériel des archives de France (SIAF).
(Questions nos 10028-03.07.2018 ; 10029-03.07.2018 ; 10030-03.07.2018).

- Mme Emmanuelle Ménard sur une atteinte à la liberté de la presse lorsque la chaîne TV libertés a 
été supprimée d'un célèbre site d'hébergement de vidéos.
(Question n° 10479-10.07.2018).

- M. Bastien Lachaud sur la diffusion de la coupe du monde de football 2018.
(Question n° 10604-10.07.2018).

- M. Ludovic Pajot sur la réglementation relative à l'activité de détection d'objets métalliques de 
loisir (question transmise).
(Question n° 10621-10.07.2018).

- M. Sébastien Chenu sur le droit d'exposition que le Qatar est susceptible de remporter à l'Hôtel 
de la Marine.
(Question n° 12246-18.09.2018).

- M. José Évrard sur la façon dont les événements de Chemnitz sont rapportés par l’AFP.
(Question n° 12253-18.09.2018).

- Mme Sophie Panonacle sur l'accès au livre et à la lecture pour les personnes en situation de 
handicap.
(Question n° 12431-25.09.2018).

- Mme Frédérique Tuffnell sur la préservation du Fort de Romainville et la création d'un musée de la 
résistance des femmes.
(Question n° 12543-02.10.2018).

- Mme Carole  Grandjean sur  l’éventuel  engagement  du Gouvernement  à  soutenir  le  patrimoine 
français en renforçant son soutien auprès des architectes des Bâtiments de France.
(Quesiton n° 12784-02.10.2018).

- M. Sébastien Leclerc sur les démarches insistantes du Centre français d'exploitation du droit de 
copie  (CFC),  auprès  des  mairies,  pour  les  enjoindre  à  signer  une  convention  entraînant  le 
versement d'une redevance.
(Question n° 12827-02.10.2018).

- M. Daniel Fasquelle sur les aides financières accordées aux téléspectateurs pour leur permettre 
d'adapter leur équipement télévisuel afin de remédier à leurs problèmes de réception de la TNT 
(question transmise).
(Question n° 13114-09.10.2018).

- M. Didier Le Gac sur la question de l'élargissement des horaires d'ouverture des bibliothèques.
(Question n° 13230-16.10.2018).

- M. Pierre-Yves  Bournazel  sur  la  possibilité  de  déplafonnement  jusqu'à  50 000 €  pour  la 
nomination d'un commissaire aux comptes pour les fonds de dotation à vocation culturelle qui 
financent un accès gratuit à la culture pour tous.
(Question n° 13281-16.10.2018).
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- M. Dimitri  Houbron sur  les  réhabilitations  des biens  immobiliers  à proximité  des monuments 
historiques (question transmise).
(Question n° 13338-16.10.2018).

- M. Pierre-Yves Bournazel sur la radio numérique terrestre, désormais appelée DAB+.
(Question n° 13460-23.10.2018).

- Mme Laurianne Rossi sur le devenir des magazines français de Mondadori France.
(Question n° 13795-30.10.2018).

- Mme Sophie Panonacle sur la problématique du dragage d'entretien des ports, en lien avec le 
champ d'application de la redevance d'archéologie préventive.
(Question n° 13944-06.11.2018).

- M. Jean-Michel Mis sur les difficultés que rencontrent les éditeurs, les librairies et l'ensemble des 
Français, pour envoyer des livres par la Poste.
(Question n° 13984-06.11.2018).

- M. Olivier Serva sur la multitude d'interrogations qui entourent la création artistique ainsi que la 
diffusion et l'accès à la culture issue des territoires d'outre-mer sur le reste du territoire national.
(Question n° 14088-13.11.2018).

- M. Bertrand Bouyx sur la compensation de la CSG pour les artistes-auteurs ainsi que sur les 
modalités de communication et la pérennité du dispositif.
(Question n° 14360-20.11.2018).

- M. Christophe  Lejeune  sur  les  mesures  à  mettre  en  œuvre  pour  sauvegarder  le  patrimoine 
funéraire.
(Question n° 14394-20.11.2018).

JO AN du 1  er     janvier 2019   :
- Mme Brigitte Kuster sur la décision de baisser de 36 millions d'euros la contribution de l'État au 
budget de l'audiovisuel public en 2018.
(Question n° 1344-26.09.2017).

- M. Michel Larive sur la disparition de chaînes publiques du réseau hertzien français.
(Question n° 11890-04.09.2018).

- M. Michel Larive sur le remplacement constaté de la langue française par l'anglais, dans divers 
secteurs de la société.
(Question n° 12729-02.10.2018).

- M. Michel Larive sur les récents changements intervenus dans l'application du tarif  « livres et 
brochures ».
(Question n° 12830-02.10.2018).

- M. Jacques Marilossian sur la situation du musée arménien de France.
(Question n° 13900-06.11.2018).

JO AN du 8     janvier 2019   :

Pas de réponse de monsieur le ministre.
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SÉNAT

JO S du 20     décembre 2018   :

- M. Philippe Paul sur le développement de la radio numérique terrestre.
(Question n° 2734-18.01.2018).

- Mmes Jacqueline  Eustache-Brinio  sur  le  projet  de loi  sur  les  « fausses nouvelles » (questions 
transmmises).
(Questions nos 2832-25.01.2018 ; 4424-12.04.2018).

- M. André Gattolin sur la présence de publicités commerciales dans des programmes jeunesse 
de France télévisions.
(Questions nos 4103-29.03.2018 ; 7101-.10.2018).

- M. Roland Courteau sur les inquiétudes des professionnels du cirque traditionnel.
(Question n° 5400-07.06.2018).

- M. Jean-Noël Guérini sur les correcteurs de langue française.
(Question n° 5418-07.06.2018).

- Mme Catherine Dumas sur les trafics constatés autour de l'accueil des touristes chinois au musée 
du Louvre.
(Question n° 5603-14.06.2018).

- Mme Catherine Dumas sur la situation préoccupante au service interministériel des Archives de 
France.
(Question n° 6010-05.07.2018).

- Mme Catherine Morin-Desailly sur la disparition du métier d'ivoirier.
(Question n° 6227-19.07.2018).

- M. Pierre Charon sur le démarrage tardif des programmes transmis en soirée sur les chaînes de 
télévision.
(Question n° 6866-20.09.2018).

- M. François Bonhomme sur la mise en place d'un bonus financier pour promouvoir la parité dans 
le cinéma.
(Question n° 7064-04.10.2018).

- M. Pierre  Laurent  sur  la  situation  de  l'entreprise  Mondadori  France,  3e éditeur  de  presse 
magazine français.
(Question n° 7405-25.10.2018).

- M. Philippe Mouiller sur la participation de l'État au financement des diagnostics archéologiques.
(Question n° 7533-01.11.2018).

- M. Michel Dagbert sur les préoccupations des libraires et éditeurs concernant l'envoi de livres 
par la Poste.
(Question n° 7736-15.11.2018).
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JO S du 27     décembre 2018   :

- M. Philippe Paul sur les tentatives de désengagement de l'audiovisuel public de l'information de 
proximité.
(Question n° 1661-19.10.2017).

- MM. Éric Bocquet et Christophe Priou sur les inquiétudes des architectes quant à la sortie des 
bailleurs sociaux de la loi MOP, prévue par le projet de loi ELAN (questions transmises).
(Questions nos 4821-03.05.2018 ; 5098-24.05.2018).

- M. Alain Joyandet sur la sauvegarde du patrimoine funéraire en France.
(Question n° 6788-20.09.2018).

- M. Daniel Gremillet sur la possibilité de mettre en place une exonération de TVA pour le petit  
patrimoine en péril.
(Question n° 7403-25.10.2018).

- M. Alain Schmitz sur la situation des conservateurs des antiquités et objets d'art.
(Question n° 7518-01.11.2018).

- M. Maurice Antiste sur les conséquences de l'entrée en vigueur progressive de la taxe spéciale 
additionnelle (TSA) prélevée par l'État sur la recette des salles de cinéma.
(Question n° 7602-08.11.2018).

JO S du 3     janvier 2019   :

- Mme Sylvie Robert sur le décret n° 2017-719 du 2 mai 2017 relatif aux services publics d'archives, 
aux conditions de mutualisation des archives numériques et aux conventions de dépôt d'archives 
communales. 
(Question n° 631-20.07.2017).

- M. Jean Louis Masson sur le fait qu'en raison de l'essor d'Internet, beaucoup de journaux ou de 
chaînes de télévision sont uniquement diffusés en numérique.
(Questions nos 5757-21.06.2018 ; 6882-20.09.2018).

JO S du 10     janvier 2019   :

Pas de réponse de monsieur le ministre.
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